



つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ
重点目標 とともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校 学校だより

令和7年4月11日

No. 544号

ホームページ

<https://www.schoolweb.ne.jp/kamo/nanatani-e/>



今年度も引き続き、『学校は、楽幸！』

今年度より校長としてお世話になります、小林 清と申します。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

七谷小学校では、今年度も「学校は楽しい！自分もみんなも幸せ！」と思える学校づくりを目指していきます。そして、「三方よし（自分よし、相手よし、みんなよし）」を意識し、すべての人のことを考え、大切に作る学校（楽幸）をつくっていきます。

始業式では、子どもたちに、めあてをもって学校生活を送ってほしいと願ひ、グラウンドデザインのTRYに関することについて話をしました。（グラウンドデザインは次頁）学校では、今年度も以下のように子どもたちを支援していきます。

【TRY 1・2について】

基礎基本の力を伸ばし、自分の考えを書く力を育てるために、子どもに付きたい力を明確にし、課題や自分の考えを書く場を工夫した授業づくりに努めます。家庭学習に「学年×10分」取り組むことができるように宿題を計画的に出したり、自主学習に意欲的に取り組めるように働きかけたりします。

【TRY 3・4について】

教職員も進んで「おはよう」「こんにちは」のあいさつをし、子どもたちのあいさつの活性化を図ります。学級会を大切にし、みんなで話し合い、合意形成を図ったり、決めたことを実践したりすることを通して、よりよい人間関係を築き、居心地のよい集団をつくっていきます。また、係活動や委員会活動に意欲的に取り組めるように働きかけます。

【TRY 5・6について】

向上心をもって、粘り強く運動に取り組めるように、体育の授業やチャレンジタイムで、自分に合った目標を立てたり、振り返ったりする場を設定します。「元気いっぱい ばっちり週間」に合わせて、睡眠に関する事前指導と事後指導を行い、生活習慣の見直しを図ります。

これらの取組は、令和2年度に、保護者や地域の皆様からもご協力いただき、まとめた「七谷15歳のこども像」の力につながっていきます。子どもたち一人一人のよさや可能性を伸ばしていけるよう力を尽くしてまいります。

新年度が始まり、お子さんの様子はいかがででしょうか。心配なこと等がありましたら、いつでも学校へご相談ください。

七谷15歳の子ども像

- 明るい挨拶・返事・感謝の言葉が言える子（共感力）
- いろいろな人と関わる力のある子（共感力）
- 自分で考え、判断し、責任をもって行動できる子（自己形成力）
- 夢や目標などやりたいことを見つけ、やり抜こうとする子（やり抜く力）
- 郷土（ふるさと）七谷に誇りをもつ子（郷土愛）

